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Às quatorze horas do dia primeiro de abril do ano de dois
mil  e  quinze  na  sala  quatrocentos  e  dois  do  Centro  de
Comunicação  e  Expressão  da  Universidade  Federal  de
Santa  Catarina  teve  início  a  reunião  extraordinária  do
colegiado  do  Curso  de  Graduação  em  Cinema  da
Universidade Federal  de Santa Catarina com a presença
dos  professores:  Aglair  Bernardo,  Henrique  Finco,  José
Cláudio Siqueira Castanheira, Josias Ricardo Hack, Marta
Correa  Machado,  Patrícia  de  Oliveira  Iuva  e  Rodrigo
Garcez.  Justificaram  a  ausência:  Marcio  Markendorf  e
Virgínia Jorge Silva Rodrigues. A professora Aglair sugeriu
a  aprovação  dos  seguintes  pontos  de  pauta:  revisão  do
regimento do LEC, bancas de TCC, proposta de calendário,
orientação  para  orientadores  de  estágio,  empresa  júnior
para atividades complementares e informes. Em votação,
os pontos foram aprovados.  O  primeiro ponto de pauta
tratou  da  revisão  do  regimento  do  LEC.  A  professora
Patrícia  disse  que  devido  à  chegada  de  vários
equipamentos novos, alguns deles de alto valor, percebeu
que os procedimentos adotados no regimento anterior não
estavam contemplando as novas necessidades. Disse que
organizou  o  regimento  por  ordem  de  prioridades  e  o
mesmo  havia  sido  encaminhado  aos  membros  do
colegiado.  Em  votação  o  regimento  do  Laboratório  de
Estudos de Cinema (LEC) foi aprovado por unanimidade. O
segundo  ponto de  pauta  tratou  da  aprovação  ad
referendum das bancas de TCC dos alunos: Danilo Dias de
Freitas,  Denise  Gomes  Silva  Morais  Cavalcante,  Joao
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Mamedes Figueiredo Melo, Julio Aied Passos, Luis Felipe
Tortoro,  Matias  Boeing  Eastman,  Matias  Cherem  Dala
Stella,  Michele  Costa,  Rafael  Nunes  Coelho,  Roberson
Oberdan  Correa,  Tiago  Alexandrino  Rosso  e  Vitor
Guimaraes  Correa  Viana  de  Oliveira.  As  bancas  foram
aprovadas por unanimidade. A professora Aglair informou
sobre  o  seu  desejo  de  adiantar  as  eleições  para  a
coordenação.  Foi  colocado  em votação  a  aprovação  do
calendário de reuniões encaminhado por e-mail, o mesmo
foi aprovado por unanimidade. A professora Aglair informou
que o prédio novo será possivelmente entregue esse ano. A
professora  Patrícia  explicou que devido  ao pouco tempo
disponível  os  pedidos  de  materiais  para  as  salas  foram
feitos às pressas. O  terceiro ponto de pauta tratou dos
orientadores de estágio. A professora Marta reforçou que a
função  do  orientador  é  a  de  acompanhar  o  estágio  do
aluno,  sabendo o que ele está fazendo e se trata-se de
atividade afim a sua formação. Ela pediu a colaboração dos
colegas  no  sentido  de  não  assinarem  simplesmente  os
TACs, mas saberem exatamente o que estão assinando.
Ela  alertou  ainda  para  o  fato  de  que  o  DIP  está  mais
rigoroso com relação ao controle dos estágios.  O quarto
ponto de  pauta  tratou  da  inclusão  das  atividades
desenvolvidas  pelos  alunos  na  empresa  júnior  como
extracurriculares. A professora Aglair esclareceu que elas já
estão sendo contadas,  basta que o presidente faça uma
declaração. Sem mais nada para o momento, eu Ricardo
João Magro lavrei a presente ata que segue assinada pela
Presidente do Colegiado e por mim.

Aglair Bernardo

Presidente
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Ricardo João Magro 

Assistente em Administração
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